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ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos vinte e nove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, o Conselho 3 

Multidisciplinar de Graduação da FCA reuniu-se, virtualmente, sob a presidência do Prof. Dr. Luiz 4 

Eduardo Gaio, com a participação dos seguintes membros titulares: Prof. Dr. André Luiz Sica de 5 

Campos, Prof. Dr. Diego Jair Vicentin, Profa. Dra. Eliana de Toledo Ishibashi, Prof. Dr. Leonardo 6 

Tomazeli Duarte, Prof. Dr. Marcio Marcelo Belli,  Ana Flavia F. Barbosa e Vinicius Cossovan Lima; e 7 

membros suplentes: Prof. Dr. Adauto Lucas da Silva, Profa. Dra. Adriana Souza Torsoni, Profa. Dra. 8 

Julicristie Machado de Oliveira, Profa. Dra. Priscila Cristina Berbert Rampazzo e Raul Lucas Fantucci. 9 

Iniciando a reunião, a Ata da 158ª Reunião Ordinária do CMG foi aprovada com abstenção dos membros 10 

docentes Adauto, Adriana, Julicristie e Priscila. Os itens destacados foram: A03, A05, A08, B02, B03. 11 

Item A01, referente ao relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Dennys Esper Correa Cintra referente 12 

ao período de 01/01/2019 a 31/12/2022, foi aprovado por unanimidade. Item A02, referente ao Relatório 13 

de Atividades Docente de Prof. Dr. Igor Luchini Baptista referente ao período de 01/01/2021 a 14 

31/12/2023, foi aprovado por unanimidade. Item A04, referente ao Relatório de Atividades Docente de 15 

Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio referente ao período de 01/01/2021 a 31/12/2023, foi aprovado por 16 

unanimidade. Item A06, referente a solicitação de afastamento do Prof. Dr. Rodrigo Ribeiro de Sousa, 17 

para realização de pós-doutorado na Universidade de São Paulo (USP), no período de 31 de março de 18 

2025 a 30 de março de 2026, foi aprovado por unanimidade. Item A07, referente a solicitação atividade 19 

simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Paulo Sérgio de Arruda Ignácio, para participar do Conselho de 20 

Pesquisa e Inovação Tecnológica, junto a Sealed, no período de 06 de janeiro de 2025 a 31 de dezembro 21 

de 2026, sendo até 2 horas semanais, foi aprovado por unanimidade. Item A09, referente a homologação 22 

de aprovação ad referendum para solicitação de prorrogação da atividade simultânea solicitada pelo Prof. 23 

Dr. Cristiano Morini, para realizar serviços de consultoria para o Ministério do Desenvolvimento, 24 

Indústria, Comércio Exterior e Serviços/Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), no período 25 

de 01 de novembro de 2024 a 13 de dezembro de 2024, sendo até 8 horas semanais, foi aprovado por 26 

unanimidade. Item A10, referente a homologação de aprovação ad referendum para solicitação para 27 

atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Otávio Gomes Cabello, para atuar como Primeiro 28 

Secretário na Diretoria da Associação Comunitária Caná, no período de 02 de janeiro de 2025 a 30 de 29 

dezembro de 2027, sendo até 8 horas anuais, foi aprovado por unanimidade. Item B01, referente a 30 

proposta do Edital 08 - Apoio à Participação de Discentes em Eventos Acadêmicos e/ou Científicos 31 

ligados à Graduação - 2025, foi aprovado por unanimidade. Item A03, referente ao Relatório de 32 

Atividades Docente de Prof. Dr. Leandro Pereira de Moura referente ao período de 01/01/2021 a 33 

31/12/2023. Profa. Dra. Eliana, destaca que o regime do docente é em RTP, e a avaliação foi pautada 34 

pensando nesse regime. O item foi aprovado por unanimidade. Item A05, referente ao Relatório de 35 

Atividades Docente de Prof. Dr. Marcos Henrique Degani referente ao período de 01/01/2020 a 36 

31/12/2023. Prof. Dr. Leonardo comentou que lamentou a forma de escrita do relatório no sentido de um 37 

professor universitário manifestar suas frustrações em um relatório de autoavaliação, tratando de 38 

maneira desrespeitosa docentes e a unidade.  Entretanto, tratou com responsabilidade o RADEP do 39 

docente, por entender que estava abordando a carreira de um docente e se absteve das manifestações 40 

lamentosas. Prof. Dra. Eliana colocou que o docente realizou uma tratativa aos docentes e discentes, 41 

podendo gerar ofensas e o comprometimento ético, e que se deve ter um cuidado institucional.  Prof. Dr. 42 
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Marcio Belli entende que não existe uma regra ou modelo para fazer a autoavaliação, e que se deve tratar 1 

como uma questão normal, pois é a visão do docente. Mas se cumpriu com a função na graduação, o 2 

relator deve avaliar em cima disso. Profa. Dra. Priscila comentou que o parecer do relatório foi respeitoso 3 

em relação a autoavaliação do docente. Profa. Dra. Adriana concorda com a fala do Prof. Dr. Leonardo, 4 

e disse que foi muito nobre da parte do Prof. Dr. Leonardo. Entende que o docente cumpriu com o 5 

mínimo na graduação, mas desvia o foco do relatório para justificar as reprovações em suas disciplinas. 6 

E entende que foi deselegante a forma como aponta sobre os colegas no campo de avaliação. O aluno 7 

Vinicius disse que achou o relatório muito diferente dos demais que acompanhou, e ficou parecendo um 8 

desabafo do docente. Além disso, observou que os alunos em massa recorrerem para outras IES cursarem 9 

a disciplina de Física. O aluno Raul disse que ficou sensibilizado com a forma de escrita na 10 

autoavaliação, em especial a parte do “vestibular diferenciado”. E citou que este vestibular diferenciado 11 

dá acesso a diversos alunos que não teriam oportunidade de ingressarem a universidade. Prof. Dr. 12 

Leonardo considerou a liberdade de cátedra e a liberdade de expressão. Disse que concorda com a fala 13 

do Prof. Dr. Marcio, mas que seu lamento é em relação a diminuição da unidade e docentes que esta 14 

afirmada na autoavaliação. A comissão precisa zelar pela unidade e de maneira responsável. Informou 15 

que seu parecer é compatível com um desempenho satisfatório do docente na graduação. E entende que 16 

o problema de alto índice de reprovações é um problema de conduta e de responsabilidade também da 17 

unidade, mesmo que o docente tenha sua liberdade de cátedra. Prof. Dr. Adauto entende que há canais 18 

para insatisfações, e que no RADEP não seria o local apropriado/ adequado, e concorda com parecer do 19 

Prof. Dr. Leonardo. Profa. Dra. Julicristie comentou que todos possuem o direito de discordar e divergir, 20 

mas que é importante participar dos Conselhos e demais instancias para que essas insatisfações possam 21 

ser mudadas. No RADEP está claro que é autoavaliação e não para expressar somente seus 22 

desapontamentos. Profa. Dra. Adriana, concorda com a liberdade de expressão, mas que a autoavaliação 23 

foi ofensiva com demais colegas, e o local não foi local apropriado para as palavras do docente. Prof. 24 

Dr. André destacou que o docente não participa de nenhuma comissão dentro da unidade. Prof. Dr. Luiz 25 

Gaio lembrou que a votação e analise do CMG sempre será em relação a graduação. Após discussão e 26 

esclarecimentos o item aprovado por unanimidade. Item A08, referente a Homologação de aprovação ad 27 

referendum para solicitação de prorrogação da atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Cristiano 28 

Morini, para  realizar serviços de consultoria para o Ministério do Desenvolvimento, Indústria, Comércio 29 

Exterior e Serviços/Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), no período de 01 de novembro 30 

de 2024 a 13 de dezembro de 2024, sendo até 8 horas semanais. Profa. Dra. Eliana esclareceu que o 31 

docente já atuava em outro Programa de Pós-Graduação antes de ingressar nesta Universidade. Item foi 32 

aprovado por unanimidade. Item B02, referente a alteração no Edital Vagas Olimpíadas para o curso de 33 

Ciências do Esporte nas Formas de Ingresso. Profa. Dra. Eliana esclareceu sobre a importância das 34 

Paraolimpíadas para o curso de Ciências do Esporte, em consonância com as políticas afirmativas da 35 

Unicamp. Item foi aprovado por unanimidade. Item B03, referente ao Perfil de Novas Vagas Docentes. 36 

Prof. Dr. Leonardo comentou sobre os itens B03B e B03C. E ainda informou que a ordem de prioridade 37 

deverá ser B03C, B03B vaga 23 e B03B vaga 1. Após esclarecimentos, o item foi aprovado por 38 

unanimidade. Em relação ao Expediente, item I referente aos informes da Presidência. Item A, foi 39 

relembrado o prazo sobre a atuação dos coordenadores nos pedidos de alteração de matrícula; item B, 40 

foi relembrado o prazo sobre a atuação dos coordenadores nos pedidos de matrícula de Estudante 41 

Especial; item C, foi relembrado aos coordenadores sobre as datas para a Recepção de Calouros da FCA 42 
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do ano de 2025; item C, Prof. Dr. Luiz Eduardo comentou sobre a Convocação do segundo candidato do 1 

concurso NGC, com Edital 02/2024; item D, sobre o Relatório Final do GT Emergência Climática, Prof. 2 

Dr. Luiz Eduardo explicou sobre os prazos e a sugestão é verificar junto a FT se eles possuem alguma 3 

disciplina que trate do assunto, ou oferecer a NC202como equivalente a disciplina do campus de Barão 4 

Geraldo, a qual supriria a demanda da Reitoria. Prof. Dr. Diego explicou que a questão ambiental é 5 

tratada por diversas disciplinas do NGC, e que irá encaminhar outras disciplinas ao Prof. Dr. Luiz 6 

Eduardo. Profa. Dra. Eliana também comentou sobre sinalizar disciplinas especificas dos cursos que 7 

abordem essa temática; item G, foi retirado de pauta; item F, foi relembrado aos coordenadores para 8 

preencherem as datas do Calendário NDE; item H, Prof. Dr. Luiz Eduardo comentou sobre as adequações 9 

da Instrução Normativa - Plano de Desenvolvimento de Disciplinas. Não havendo mais assuntos para 10 

tratar, o Vice-Presidente do Conselho, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio, encerrou a 159ª Reunião Ordinária 11 

do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna Fernanda Ribeiro Lopes, 12 

secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião. Limeira, 13 

29 de janeiro de 2025.   14 


